

PERESMIAN KANTOR OJK PURWOKERTO

Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Wimboh Santoso (kanan) memberikan santunan jaminan kecelakaan kerja kepada ahli waris saat peresmian Kantor OJK Purwokerto, di Banyumas, Jateng, Selasa (8/3). Dalam kunjungannya, Ketua Dewan Komisiner OJK Wimboh Santoso bersama Wakil Ketua Dewan Komisiner OJK Nurhaida juga meresmikan Kantor OJK Purwokerto dan meninjau pelaksanaan vaksinasi dosis ketiga serta menghadiri acara sarasehan Industri Jasa Keuangan di Jawa Tengah.



Airlangga: Membayar dan Melaporkan Pajak, Bentuk Kecintaan kepada Negara

“Kontribusi dalam membayar dan melaporkan pajak akan sangat berarti, terutama di saat pandemi Covid-19 ini Pemerintah mengeluarkan banyak program, baik dalam penanganan Covid-19 maupun pemulihan ekonomi. Sehingga penerimaan pajak menjadi sangat penting, dan ini bisa kita capai dengan mendorong kesadaran dan kepatuhan masyarakat,” Airlangga Hartarto.

JAKARTA (IM) - Pembayaran pajak merupakan perwujudan dari kewajiban kenegaraan dan peran serta warga negara sebagai Wajib Pajak (WP) untuk secara langsung dan bersama-sama melaksanakan kewajiban perpajakan bagi pembiayaan negara dan pembangunan nasional. Tanggung jawab atas pemenuhan kewajiban pembayaran pajak, sebagai cerminan kewajiban kenegaraan di bidang perpajakan berada pada anggota masyarakat sendiri. Hal tersebut sesuai dengan sistem *self assessment* yang diadopsi dalam sistem perpajakan di Indonesia.

Pemberitahuan (SPT) Tahunan secara *online* dengan menggunakan *e-filing*. Terima kasih kepada Dirjen Pajak yang telah memberi kemudahan untuk memenuhi kewajiban perpajakan. Dengan *e-filing* kita dapat lapor pajak kapan saja tanpa datang ke kantor pajak, dan tentunya ini memberi kenyamanan bagi para Wajib Pajak,” kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dalam acara Pelaporan SPT Tahunan oleh Pejabat Negara yang berlangsung di Aula Cakti Budhi Bhakti, Gedung Marie Muhammad, Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak (DJP), Selasa (8/3).

Penyampaian SPT Tahunan Pajak Penghasilan (PPh) WP Orang Pribadi saat ini telah difasilitasi secara *online* melalui aplikasi *e-filing*. Secara umum, *e-filing* dapat diakses melalui situs DJP dengan alamat www.pajak.go.id dan merupakan sistem pelaporan SPT dengan menggunakan sarana internet tanpa melalui pihak lain dan tanpa dipungut biaya, yang dibuat oleh DJP untuk memberikan kemudahan bagi WP dalam pembuatan dan penyerahan laporan SPT kepada DJP sehingga menjadi lebih cepat dan lebih murah.

Airlangga menuturkan bahwa dengan rutin melaporkan SPT Tahunan juga merupakan bentuk kecintaan kepada negara karena Pajak merupakan salah satu sumber penerimaan terbesar dalam APBN. “Kontribusi dalam membayar dan melaporkan pajak akan sangat berarti, terutama di saat pandemi Covid-19 ini Pemerintah mengeluarkan banyak program, baik dalam penanganan Covid-19 maupun pemulihan ekonomi. Sehingga penerimaan pajak menjadi sangat penting, dan ini bisa kita capai dengan mendorong kesadaran dan kepatuhan masyarakat,” imbuh Airlangga.

Sesuai falsafah Undang-Undang Perpajakan, membayar pajak bukan hanya merupakan kewajiban tetapi juga merupakan hak dari setiap warga negara untuk ikut berpartisipasi dalam bentuk peran serta terhadap pembiayaan negara dan pembangunan nasional. “Mari kita tingkatkan kepatuhan pajak negara kita, pajak kuat Indonesia maju,” tutup Airlangga. • **hen**

Sinar Mas Land Hadirkan Woodchester di Kota Deltamas Cikarang



Klaster Woodchester Tipe 69 84.

CIKARANG (IM) - Data Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat, meski di masa pandemi industri manufaktur di tanah air justru tumbuh sebesar 3,39% sepanjang tahun 2021. Hal ini mendorong pemerintah menggalakkan pembangunan infrastruktur pada sejumlah kawasan industri, termasuk Cikarang, Bekasi, Jawa Barat yang merupakan salah satu pusat kegiatan industri di Indonesia.

Kota Deltamas yang berada wilayah tersebut, juga terus menambah kelengkapan fasilitasnya. Menurut catatan PT Puradelta Lestari Tbk (DMAS) selaku pengembang kawasan Kota Deltamas, sejumlah *data center* bertaraf internasional juga siap dibangun di area ini.

Bertumbuhnya berbagai sentra bisnis di lokasi tersebut, membuat kebutuhan akan hunian juga meningkat sehingga membuat perusahaan di kuarter tersebut,” ujar Hongky. Woodchester hadir dengan 2 tipe rumah yakni tipe 89/98 memiliki 3 kamar tidur dan 68/84 dengan 2 kamar tidur. Hunian tersebut dijual mulai dari Rp1,2 miliar dan dibangun 42 unit. Setiap rumah juga memiliki ruang terbuka dengan fitur hemat energi sebagai aplikasi konsep ramah lingkungan. Klaster tersebut juga akan dilengkapi dengan fasilitas seperti taman, *jogging track*, *playground outdoor*, dan penjagaan *security* 24 jam.

Kota Deltamas, saat ini gencar mengembangkan lebih banyak fasilitas dan infrastruktur guna mendukung kegiatan *live, work and play*. Sejumlah fasilitas telah berdiri di antaranya Kantor Pemerintah Kabupaten Bekasi, sejumlah sekolah nasional maupun internasional, serta AEON Mall Deltamas yang saat ini dalam tahap konstruksi dan akan rampung pada awal 2024 mendatang. • **vit**

Presiden Direktur PT Puradelta Lestari Tbk, Hongky J. Nantung menjelaskan, Woodchester menjadi jawaban terhadap tingginya minat konsumen akan produk yang unggul dari segi lokasi, kawasan, dan kemudahan akses. “Proyek *landed house* tersebut dapat menjadi pilihan tepat bagi masyarakat yang ingin merasakan kualitas hidup terbaik dari sebuah hunian yang dekat dari kawasan industri dan bisnis. Keberadaannya di Kota Deltamas pun memberikan akses ke fasilitas berstandar internasional di kawasan

tersebut,” ujar Hongky. Woodchester hadir dengan 2 tipe rumah yakni tipe 89/98 memiliki 3 kamar tidur dan 68/84 dengan 2 kamar tidur. Hunian tersebut dijual mulai dari Rp1,2 miliar dan dibangun 42 unit. Setiap rumah juga memiliki ruang terbuka dengan fitur hemat energi sebagai aplikasi konsep ramah lingkungan. Klaster tersebut juga akan dilengkapi dengan fasilitas seperti taman, *jogging track*, *playground outdoor*, dan penjagaan *security* 24 jam.

Arwana Citramulia Siapkan Capex untuk Ekspansi Bisnis

JAKARTA (IM) - PT Arwana Citramulia Tbk (ARNA) menyiapkan belanja modal atau *capital expenditure* (Capex) sebesar Rp1 triliun. Perseroan menyebut sumber dana capex berasal dari kas internal perusahaan. Chief Operation Officer (COO) Arwana Citramulia Edy Suyanto menyebutkan, capex akan digunakan untuk ekspansi di tahun 2023 yakni 4,4 juta m2 per tahun di Plant 5C. Kemudian di tahun 2024 ada tambahan 3,65 juta m2 per tahun di Plant 4C Ogan Ilir dan di tahun 2025 ada tambahan 6 juta m2 per tahun dengan lokasi baru yaitu Plant VI yang diproyeksikan berada di Jawa Barat.

beberapa design baru untuk produk Digi Uno serta upaya optimalisasi utilisasi Plant 5B (P5B), untuk memenuhi permintaan pasar terhadap glazed porcelain. Strategi pertumbuhan ARNA berasal dari peningkatan lingkungan, efisiensi energi, pengembangan produk dengan merek ARNA, penggunaan teknologi dan sumber daya manusia (SDM) Chief Financial Officer (CFO) Arwana Citramulia, Rudy Sujanto menambahkan, dengan demikian dalam waktu dekat ARNA akan menambah kapasitas hampir 18 juta m2 per tahun untuk beberapa Plant atau pabrik.

“Kami siapkan budget atau Capex kurang lebih sebesar Rp1 triliun,” kata Edy dalam *public expose* Arwana Citramulia, Selasa (8/3). ARNA akan mulai membangun lini produksi baru, Plant 5C (P5C) di Mojokerto, Jawa Timur pada tahun ini. Manajemen ARNA menentukan, nantinya line produksi anyar ini akan memproduksi produk glazed porcelain. Perseroan juga sudah menyiapkan sejumlah strategi bisnis lain untuk memaksimalkan kinerja di tahun ini. Di antaranya, melalui peluncuran

“Karena investasi ini bukan seketika tetapi bertahap, dimana Plant 5C kita targetkan selesai pada awal tahun 2023 dan kita targetkan berproduksi pada 2023 akhir atau awal 2024,” katanya. Dijelaskan Rudy, ARNA menambah kapasitas untuk Plant VI di sekitar Jawa Barat yang ditargetkan mulai berproduksi tahun 2025 secara bertahap. “Kita yakin karena net income kita yang semakin bertumbuh dimana target tahun ini Rp600 miliar, tahun depan akan bertumbuh lagi paling tidak sekitar Rp700 miliar, tandasnya. • **pan**

Mitratel Perbanyak Jumlah Menara Berjaringan Fiber Optik

JAKARTA (IM) - PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) melalui anak usaha, PT Dayamitra Telekomunikasi Tbk (Mitratel), terus memperkuat posisi di bisnis menara telekomunikasi. Salah satunya terus mengerjakan program untuk meningkatkan jumlah menara Mitratel yang tersambung ke jaringan serat optik. Dengan demikian, para pengguna internet dapat menggunakan jaringan yang bebas hambatan, bebas buffering dan bebas lag (jeda). Tidak

hanya itu, peningkatan jumlah menara Mitratel yang tersambung dengan jaringan serat optik juga dapat mempercepat proses digitalisasi di Indonesia. Direktur Strategic Portfolio Telkom Budi Setyawan Wijaya mengatakan, mendukung penuh langkah fiberisasi yang dilakukan Mitratel lewat berbagai strategi yang dijalankan. “Perkembangan teknologi menuntut operator akan menara telekomunikasi semakin besar. Untuk itu, TelkomGroup melalui Mitratel dengan cepat men-

gambil peluang tersebut untuk memperkuat dan memantapkan posisi sebagai pemain menara telekomunikasi terbesar di Indonesia bahkan Asia Tenggara,” kata Budi, dalam keterangan resminya, Selasa (8/3). Budi menjelaskan, hal tersebut sejalan dengan strategi yang telah dicanangkan untuk penciptaan nilai yang optimal bagi Mitratel. “Fiberisasi di seluruh dunia tentunya juga merupakan upaya untuk meningkatkan kualitas akses internet di Indonesia,” ujar Budi.

Adapun implementasi program dilakukan melalui beberapa metode yang diberisasi, di antaranya *capacity*, *hybrid capacity*, hingga *dark fiber* baik yang memanfaatkan aset fiber optik Telkom maupun yang dibangun oleh Mitratel. Pada Desember 2021, Mitratel telah memperluas layanan serat optik dengan pembangunan dan penyewaan 5.700 kilometer (km) jaringan serat optik secara nasional. Penguatan jaringan itu akan meningkatkan seba-

ran dan kualitas mobile broadband melalui base transceiver station (BTS) 4G dan 5G. Adanya program pembangunan yang sudah berjalan dari awal tahun 2022 itu diharapkan akan menambah total 1.500 menara Mitratel yang terhubung dengan jaringan optik. Dengan begitu, jumlah 11.914 menara bisa bertambah menjadi 13.414 menara Mitratel yang terhubung dengan jaringan optik. • **hen**



Kemenkeu dan SKK Migas Tandatangani Nota Kesepahaman SIT Migas

JAKARTA (IM) - Kementerian Keuangan (Kemenkeu) dan SKK Migas menandatangani Nota Kesepahaman Sistem Informasi Terintegrasi dari Kegiatan Usaha Hulu Migas. Penandatanganan dilakukan oleh Sekretaris Jenderal Kemenkeu Heru Pambudi dan Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto, Selasa (8/3). Sistem Informasi Terintegrasi Hulu Migas (SIT Migas) merupakan sebuah sistem terkoordinasi dalam pemanfaatan, pengelolaan, pembangunan, serta pengembangan sistem, data, dan informasi hulu migas dengan Kementerian Keuangan.

Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati saat menyampaikannya sambutan pada Acara Launching SIMBARA dan Penandatanganan MoU SIT Migas tersebut, seperti dilansir dari laman Kemenkeu. Melalui sistem ini, SKK Migas dapat mengirimkan data keuangan hulu migas secara online dan terintegrasi ke sejumlah instansi di Kementerian Keuangan. SIT Migas mengadopsi *service oriented architecture* yang dapat melakukan proses integrasi data antar instansi meski memiliki sistem yang berbeda. “Dengan sinergi ini maka akan muncul efisiensi dari mulai pengelolaan aset hulu migas dan juga optimalisasi dari sisi penerimaan negara dari sektor hulu migas, juga akan mewujudkan transparansi dari pengelolaan dan pengawasan kegiatan hulu migas,” jelas Sri Mulyani. • **dro**

Erick Sebut UEA Mengapresiasi Keberhasilan Transformasi BUMN

JAKARTA (IM) - Menteri BUMN Erick Thohir mengatakan keberhasilan transformasi BUMN mendapat respons positif dari Uni Emirat Arab (UEA). “Menteri Energi dan Infrastruktur UEA Suhail Mohammed al-Mazroei sangat antusias mendengar paparan transformasi BUMN,” ujar Erick Thohir dalam keterangan tertulis di Jakarta, Selasa (8/3). Menurut Erick, antusiasme ini didasari dengan pencapaian laba bersih BUMN secara konsolidasi yang meningkat signifikan. Ia mengatakan laba bersih BUMN secara konsolidasi pada 2021 mencapai Rp90 triliun atau melonjak dibanding 2020 yang sebesar Rp13 triliun. “Ini kenaikan luar biasa yang mendapat apresiasi langsung dari Menteri Energi dan Infrastruktur UEA Suhail Mohammed al-Mazroei,” katanya. Sebelumnya Erick menggelar pertemuan dengan Menteri Energi dan Infrastruktur UEA Suhail Mohammed al-Mazroei dan jajarannya di Jakarta. Pertemuan ini juga dihadiri Wakil Menteri BUMN I Pahala Nugraha Mansury, dan Wakil Menteri BUMN II Kartika Wirjoatmodjo.

Erick menilai keberhasilan transformasi BUMN mendorong kepercayaan dari UEA untuk meningkatkan kerja sama dengan BUMN. UEA telah menyampaikan ketertarikannya untuk meningkatkan berbagai kerja sama dengan BUMN untuk sektor kesehatan, pangan, dan energi. Kementerian BUMN sejak awal menaruh prioritas terhadap tiga sektor tersebut. “Kehadiran pandemi membuka mata kita dan menjadi momentum bagi kita untuk memperkuat ketahanan pangan, kesehatan, dan energi,” ujar Erick. Lebih jauh ia mengatakan BUMN saat ini telah memiliki sejumlah holding, seperti holding pangan, holding farmasi, holding rumah sakit, dan juga holding Indonesia Battery Corporation (IBC) yang terbuka untuk bekerja sama dengan UEA. Erick berharap kerja sama dengan UEA tak sekadar memberikan dampak positif bagi Indonesia dalam membangun ketahanan pangan, kesehatan, dan energi, melainkan juga mampu menaikkan daya saing BUMN di kancah internasional. • **dot**



PELUNCURAN SERUMAX TELKOMSEL DI MADURA

VP Sales Telkomsel Area Jawa Bali Rini Novitriyanti (tengah) dan GM Consumer Sales Region Jatim Mulyadi Indra (kanan) serta Manager Branch Surabaya Andri Trisnanto (kiri) menunjukkan produk SeruMax di sela-sela peluncuran produk tersebut dan temu outlet Madura di Sumenep, Jawa Timur, Selasa (8/3). Produk kartu perdana prabayar tersebut menawarkan kuota internet hingga 75 GB dan akses youtube gratis tiap hari untuk wilayah Jawa, Madura dan Lombok.